



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG  
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE  
AM 23.10.2017**

Sitzungsleitung:

Protokoll: Leonie

Anwesend: Niklas, Annika, Lea, Theresa, Maria, Morgane, Jacky, Franzi, Miri, Joanna, Pauline, Antonia, Moritz, Michelle, Annika, Aron, Jakob, Carla, Leonie, Johanna, Anna-Lena, Luisa, Laura, Anne, Emily, Ella, Debby, Charlie, Mike, Marie, Franzi, Moritz, Sophie, Lea Z., Laura, Elena, Svenja, Isi, Larissa, Theresa, Katharina, Sven, Insa, Fenna, Karina, Moritz, Rieke, Robert, Sina

Gäste:

**TAGESORDNUNG**

**TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**

**TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**

**TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**

**TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**

**TOP 5 PROTOKOLL**

**TOP 6 FEEDBACK-PSYCHOPARTY**

**TOP 7 FEEDBACK STADTRALLYE**

**TOP 8 PUMPKIN-PARTY**

**TOP 9 PFAND & ALTGLAS**

**TOP 10 STURA**

**TOP 11 ERSTI-WE**

**TOP 12 GELD FÜR VORTRAG**

**TOP 13 VORTRAG ÜBER PSYCHOTHERAPEUTENAUSBILDUNG**

**TOP 14 NÄCHSTER FS-FUN**

**TOP 14 WECHSLER-TREFFEN**

**TOP 15 NÄCHSTE WOCHE**

**TOP 16 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN**

**TOP 12 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

**TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung**

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18.00 Uhr für eröffnet.

**TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 49 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

## TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 16.10.2017. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

## TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Protokoll
- Feedback Psychoparty
- Feedback Stadtrallye
- Pumpkin-Party
- Stura
- Ersti-We
- Geld für Vortrag
- Vortrag über Psychotherapeutenausbildung
- Nächster FS-FUN
- Wechsler-Treffen
- Nächste Woche

## TOP 5 Protokoll

<b>Anliegen</b>	Hinweis auf neues Design
	<ul style="list-style-type: none"><li>• In kleinen Kästen alle Namen der Personen schreiben die Aufgaben übernehmen</li></ul>
<b>Fazit</b>	Bitte Namen in Kästen schreiben
<b>Aufgaben &amp; Zuständige</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• <input data-bbox="1008 1688 1388 1765" type="text" value="→"/></li></ul>

## TOP 6 Feedback-Psychoparty

<b>Anliegen</b>	Rückmeldung und Verbesserungsvorschläge
	<ul style="list-style-type: none"><li>• Großes Lob an alle die geholfen haben!</li><li>• Frage wegen Bezahlung – Larissa gibt Sophie bescheid</li><li>• Hannah hat Liste vorbereitet</li></ul>

## Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

- Letzte Barschicht Kleingeld nicht mehr vorhanden – Pfand wieder rausgeben nicht mehr möglich
- Licht ging ständig an – Schaltzeit war nicht ausgeschaltet – alle haben versucht es wieder auszuschalten, bis 23:00 war Zeitschaltung aus danach ging Zeitschaltung wieder an – Vorschlag: Hausmeister fragen wo ausschalten? – für nächstes Jahr wieder Priorität
- Professoren als DJs sehr cool
- DJ nicht gut, dachte er sei für HipHop gebucht gewesen und hatte nichts anderes dabei
- Bei Sommersemesterparty war gut – selbe Abmachung wie damals, aber anscheinend hat der Freund von eigentlicher Ansprechperson Pult hauptsächlich übernommen, war viel HipHop und Deutschrapp, Kommunikationsproblem
- Vorschlag ob DJ abschaffen und stattdessen Playlist?
- Playlist als Reserve vorbereiten!
- Aufbau: Crep-Band alle, Aufbauliste aktualisieren
- Melonenschnaps und Ficken alle ab 12:00
- Vorschlag: für FS-Keller Handtücher kaufen
- Security unfreundlich und Getränkekontrolle nicht geklappt, sowohl mit raus und fremdes mit rein, Security hat sich Shots geholt, waren nicht mehr nüchtern; waren Frau und Mann bestellt, waren dann aber zwei Männer; wir werden nicht alles bezahlen und nächstes Mal nicht da sparen, Firma Feedback geben und eventuell nicht mehr bestellen, obwohl letzte Male kein Problem, Katrin ruft an und beschwert sich
- Treppe als Garderobe benutzt und nach oben gegangen sowie Papier aus dem Fenster geworfen – Absperrung hat nicht funktioniert, Anweisung an FSler, dass nächsten Jahre nicht mehr Sachen hinlegen, und eventuell Security darauf hinweisen, dass sie aufpassen oder
- Abbau: nur ein Wischmop, nächstes Mal vorher mehr organisieren
- Merci für Putzfrauen lag im FS-Keller wurde halb leer gegessen
- Flur im Hintergebäude hat noch sehr geklebt
- Eventuell noch Geschenk für Putzfrauen
- Brauchen wieder unseren Wischer, Kehrblech und Handtücher von Putzfrauen, mit Generalschlüssel kommt man in Raum von Putzfrauen – dort noch Geschenk hinterlassen mit Notiz – Maria macht das
- Schank-genehmigung muss noch überwiesen werden

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- Maria holt Wischer, Kehrblech und Handtücher zurück und besorgt Geschenk
- Katrin ruft Security an und beschwert sich

→ Larissa, Maria, Katrin

### TOP 7 Feedback Stadtrallye

Anliegen Rückmeldung über Stadtrallye

## Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

- Station Untere: Am Ende stressig, weil schon so viele in Bars waren, anderen Erstis gaben Hinweis wo man gut hingehen kann, zeitlich schwierig weil zuerst niemand und dann plötzlich alle
- Laufzettel waren zeitlich geplant, aber Erstis haben nicht verstanden dass es eine Reihenfolge war
- Öffnungszeiten für Stempelkarten und Zuckerladen angeben
- Stempelkarten: nicht gut kommuniziert dass unterschiedliche gemeint und nicht einfach möglichst viele
- Eine Reihenfolge für alle und jede Gruppe fängt an anderem Punkt an
- Klarer kommunizieren, dass Gruppen sich an Pläne halten sollen

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- 

→

## TOP 8 Pumpkin-Party

**Anliegen** Noch die letzten Punkte planen

- Laura, Fenna und Larissa organisieren
- Laura hat Kürbisse bestellt und wir können sie dann auswählen
- Larissa gibt Frau Lammarsch bescheid wegen Email Maria postet auf Facebook
- Larissa gibt Liste für Mitbringsel herum
- Larissa schaut wegen Preisen
- Gebraucht werden Leute zum Dekorieren (eine Stunde vorher da sein): Annika, Niklas
- Leute zum Aufräumen gebraucht (Freitag um 11:30): Svenja, Elena – Larissa gibt Schlüssel
- Jan holt Kürbisse

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- Annika und Niklas dekorieren vorher
- Svenja und Elena räumen auf
- Jan holt Kürbisse

→ Annika, Niklas, Svenja, Elena, Jan, Laura, Fenna, Larissa

## TOP 9 Pfand & Altglas

**Anliegen** Pfand & Altglas müssen weggebracht werden

- Mehr als der Einkaufswagen
- Aussortieren Pfand – Altglas
- Besser mit Auto Jakob & Aron machen das

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

## Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- Jakob & Aron bringen Pfand und Altglas weg

→ Jakob, Aron

## TOP 10 StuRa

### Anliegen

Vertreter\*innen gesucht

- Ab morgen neue Legislatur-Periode
- Niklas ist gewählter Vertreter, aber können auch noch Vertreter genannt werden die dann mitkommen können und Niklas auch tatsächlich mit Stimmrecht vertreten wenn er krank oder anderweitig verhindert ist
- Jeder zweite Dienstag Sitzung
- Jede\*r kann einfach mal mitkommen und sich das anschauen
- Fenna hätte Lust Vertreterin zu werden
- Sonst können sich das alle anderen auch noch überlegen oder sich das auch noch anschauen
- Es können auch immer
- Svenja hat auch Lust

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- 

→ Fenna, Svenja

## TOP 11 Ersti-We

### Anliegen

Sich überlegen wer mitfahren möchte

- Niklas will mitorganisieren
- Jan, Maria haben Interesse mitzufahren
- 5 Betreuer wären gut
- EKS-Tutoren können auch Betreuer werden
- Moritz steht für Fragen zur Verfügung

### Fazit

Wir brauchen dringend Leute!

### Aufgaben & Zuständige

- 

→ Niklas, Jan, Maria, Moritz

## TOP 12 Geld für Vortrag

### Anliegen

Planung Vortrag und Geld

- Gutschein für Vortragende, die über eigenes Störungsbild erzählt
- 15.11. 18:30 Uhr Vortrag

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

## Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- Annika organisiert

→ Annika

## TOP 13 Vortrag über Psychotherapeutenausbildung

### Anliegen

Planung Vortrag

- 08.11. 18:15 Uhr Vortrag von Sprecherin der jungen Psychotherapeuten über die Ausbildung, alle herzlich eingeladen
- Hilfe benötigt, Katrin meldet sich noch
- Email wird noch rumgeschickt
- Maria hat mit Steffi geredet: Steffi macht tiefenpsychologische Ausbildung und könnte etwas darüber erzählen
- Vorschlag Steffi bescheid geben

### Fazit

Steffi bescheid geben

### Aufgaben & Zuständige

- Katrin

→ Katrin, (Steffi)

## TOP 14 Nächster FS-FUN

### Anliegen

FUN

- Sleepover
- Alle herzlich eingeladen
- Doodle für Teilnahme
- Wer von den Erstis mitmachen möchte gibt nächste Woche bescheid

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- 

→

## TOP 14 Wechsler-Treffen

### Anliegen

- Nächste Woche
- Maria und Sophie organisieren

### Fazit

### Aufgaben & Zuständige

- 

→ Maria, Sophie

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 23.10.2017

## TOP 15 Nächste Woche

<b>Anliegen</b>	Sitzung trotz Brückentag?
	<ul style="list-style-type: none"><li>• Sitzung findet statt</li><li>• Mailliste und Telefonliste rumgeben</li></ul>
<b>Fazit</b>	
<b>Aufgaben &amp; Zuständige</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• <input data-bbox="1008 499 1390 575" type="text" value="→"/></li></ul>

## TOP 16 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [40.04.3]: [Preise für Pumpkin-Party] [8,47€] an [Fenna Heinke]
  - Datum: 20.10.2017
  - Erklärung:
  - Ergebnis: beschlossen
- [Top im Finanzplan]: [Was wird erstattet] [X€] an [Person, an die erstattet wird]
  - Datum:
  - Erklärung:
  - Ergebnis: beschlossen
- [Top im Finanzplan]: [Was wird erstattet] [X€] an [Person, an die erstattet wird]
  - Datum:
  - Erklärung:
  - Ergebnis: beschlossen

Abstimmung: einstimmig angenommen

## TOP 12 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:13 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 30.10.2017 um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Moritz

Sitzungsleitung: Rieke

Putzen: -